

亀城小学生のみなさんへ2

令和2年4月21日 亀城小学校長 小川明宏

休校の日々がだいぶ長くなっていますが、みなさんは健康で生活できていますか？ホームページに各学年のおすすめの家庭学習がのっているので、ぜひ、参考にしてください。それ以外におすすめなことは次の3つです。

- ① 早ね早起き。
- ② 本をたくさん読む。
- ③ 自分の好きなことをきわめる。

- ① は健康な生活を送る基本です。みなさんはどうですか？
- ② 家にある本、図かんなどで、読んでいない本がありませんか？
- ③ 「ピアノをどんどん練習する 絵をかく 歌を練習する 世界の国の名をすべて覚える 発明品を考えてみる ○○博士をめざす」自分の好きなことをきわめることはすばらしいです。ちょうせんしてみませんか？
「夢中になれるものがあるだけで、あなたは無敵になれる」（カレンダー言葉より）

こうちょう先生のわくわくノート②「バードウォッチング」



毎朝、駐車場から亀城の森の坂を登っていくときとてもうれしい気持ちになります。それは、たくさんの鳥の声につつまれるからです。鳥も大好きで、バードウォッチングも趣味の1つです。亀城小にはたくさんの鳥が訪れるので毎日わくわくしています。

左の写真は、バードウォッチャーのあこがれ「空飛ぶ宝石・カワセミ」の写真です。2枚とも自分で撮りました。上は愛知県森林公園。下は日高公園の池で、6年前のクリスマスに小さなデジカメで撮りました。亀城小の回りではまだ会っていませんが今からカワセミに会うことが楽しみです。亀城公園・亀城小の回りでカワセミを見たことがある人は、登校が始まったらぜひ教えてくださいね。